

parte magnífica, repitiendo su gran tarde de Castelltersol, los veteranos aprietan. De Ripoll, interior derecha, ya hemos hablado al principio. El ala izquierda, con Cladellas I, algo bajo de forma, creó también bastante buen juego, y el segundo de los Cladellas nos sorprendió con un estupendo partido en el exterior zurdo, después de varias fechas sin jugar. Desde luego, la delantera fué nuestra línea mejor, y tiene elementos para serlo casi siempre.

El señor Esteve no tuvo dificultades en su arbitraje, y se mostró muy enérgico en el único leve incidente habido en un partido admirable entre muchas cosas, por la sana deportividad desarrollada en él. Los goles fueron marcados por: Prims, tres y Cladellas I, Cladellas II y Ripoll, marcaron los otros seis locales a dos cada uno. El San Feliu obtuvo los suyos por medio de Font y de Fernández.

El Llíssá alineó a: Cladellas III, Nadal, Bonet, Sanglas, Román, Solley, J. Cladellas, Ripoll, Prims, Cladellas I y Cladellas II.

San Feliu. — Vernet, Garriga, Capella, Pons, Calzada, Gómez, Illa, Ortafá, Font, Fernández y Puig.

En Santa Eulalia

SANTA EULALIA I
CASTELLTERSOL 0

Hora era ya de hacer quedar mal al «tío adivino» que con sus vaticinios en nosotros siempre, por desgracia, lo acertaba.

A las órdenes del señor Martínez, el Santa Eulalia alineó a Alberich, Tura I, Vila, Bonet, Baulenas, Uñó, Galobart, Tura II, Jordá, Salvadó y Camprubí. Los cinco primeros minutos son de dominio alterno. Poco a poco el equipo local se va afianzando y liga jugadas dignas de los aplausos del público. Sigue el dominio por parte del Santa Eulalia, desbordando la insegura defensa visitante. Defensas y medios locales, sobre todo los últimos, sólo entregan balones a su delantera, luciéndose en especial Baulenas. Se realiza una jugada de toda la delantera local, terminando con un remate de cabeza de Tura II, a portero batido y que sale fuera. A los quince minutos se consigue el único tanto de la tarde, al aprovechar un barullo, Salvadó logra introducir el esférico a la meta contrincante mediante un chut raso y colocado. A raíz de este gol cobran más ánimos los locales y presionan constantemente. Es digno de mencionar un potente tiro de Jordá que se malogra en el larguero cuan-

do el gol parecía inevitable. Hagamos mención de los jugadores: excelente bajo el travesaño Alberich; Vila, bien en sus saques y espectacular en el corte de juego; regulares los defensas laterales; Uñó, batallador como siempre; Baulenas realizó uno de sus mejores partidos; el delantero ha cumplido bien, notándose exceso de nervios. Del Castelltersol destacaron el delantero centro, defensa central y el extremo izquierda. Los demás demostraron un desligazón inexplicable, ya que están defendiendo a un equipo que marcha por los senderos del liderato, es un equipo que de continuar así pronto se verá alcanzado por sus seguidores. El árbitro parcial y con poca vista en las jugadas difíciles.

Corresponsal.

Motorice su bicicleta con motor IRESA

Distribuidor CICLOS SASTRE

Tel. 153

En San Feliu de Codinas

SAN FELIU 8
LA GARRIGA 4

Nuestro equipo jugando el partido con entusiasmo, decisión y con esa magnífica clase que posee ha logrado una excelente y holgada victoria sobre el equipo de La Garriga. Todos los componentes del San Feliu han puesto lo máximo que se les podía exigir para lograr los dos puntos, pero merece especial mención, Gómez, que ha realizado una actuación sencillamente formidable, tanto en el corte como en la entrega, siendo el mejor hombre sobre el campo; también ha gustado la excelente labor de Font, en el eje de la delantera local. De los azules forasteros, cabe decir que exhibieron bastante dureza que el árbitro supo cortar, jugando todos por un igual.

El arbitraje del señor Viñal, acertado. San Feliu: Vernet, Garriga, Capella, Pons, Calzada, Gómez, Illa, Guirado, Font, Ortafá v Puig. Del equipo de La Garriga desconozco los nombres. Se ha jugado a gran tren desde que la pelota se ha puesto en juego. No habían transcurrido 7 segundos de juego, que en una indecisión de la defensa y portero del equipo visitante, hacen que el San Feliu logre subir su primer gol; tres minutos después, Ortafá obtiene el segundo para sus colores; a los nueve, el delantero centro garriguense logra batir a Vernet; a los 15 minutos empatan La Garriga; a los 24 minutos, los forasteros en un córner logran desempatar. A los 29 minutos un córner sacado por Illa es convertido por Guirado en certero cabezazo en el tercer tanto local. A los 31 minutos, Puig logra batir por cuarta vez al meta contrario; tres minutos después empatan de nuevo La Garriga y a los 37 minutos Font, como consecuencia de una descarada entrada que recibe de un defensa,

el árbitro señala penalty, que es convertido por el propio Font en el quinto para los locales. A los 25 minutos de la reanudación del encuentro, unas manos dentro del área son transformadas por Font en el sexto gol blanquirojo; a los 29 minutos, un defensa de La Garriga en jugada desgraciada, marca en su propia puerta y a los 43 minutos, Font, marca el octavo y último de la tarde.

V.

En Palau de Plegamans

PALAU 2

LLISSA 1

El domingo pasado nos visitó el Llíssá y le vencimos, pero no con la holgura que en anteriores jornadas habíamos vencido a equipos de más valía que éste, sino por la mínima diferencia y casi nos atreveríamos a decir que ha sido el partido que hemos ganado con más dificultad, ya que tuvo que enfrentarse un Palau de circunstancias cuya delantera estaba compuesta de jugadores pertenecientes al segundo equipo, que si bien dieron todo lo que pudieron y podía esperarse de ellos, evidenciaron una falta de preparación enorme al escapárseles innumerables jugadas que por poco que se hubieran aprovechado se habrían convertido en serios peligros para la meta forastera y que fueron desperdiciadas por la falta de empuje y arrojo de esta delantera.

Quien verdaderamente puede decir que ganó el partido fueron la defensa y media (que eran las titulares), empujando fuerte la primera parte y aguantando horrores la segunda.

El partido en sí tuvo dos fases: de dominio alterno con ligera ventaja del Palau en la primera parte del encuentro, y en la segunda, de un completo dominio del Llíssá, que arremetió fuertemente a partir de los 12 minutos, después que consiguió marcar, en espera de poder igualar, al menos, el tanteo, quedando frustrados sus deseos al chocar con la decidida defensa local que tuvo una tarde magnífica.

El Llíssá está compuesto casi en su totalidad por gente veterana, que aunque no poseen un juego muy espectacular ni compenetrado, son capaces de decidir un partido a base, precisamente, de su «veteranía» en el momento preciso, como por poco ocurre en este encuentro. Nos gustó mucho su portero, tanto por sus se-

Anglo Española Electricidad S. A.

Cámaras Frigoríficas

Reparación e instalación

Representante oficial:

VACCA H. NOS

Granollers

¡NOVIOS!
para vuestro viaje

Consultad a

VIAJES MARSANS-*Sta. Ana*, 6